

Schwarzarbeit

Schaden/Risiken

- Schwarzarbeit/Pfusch bringt Schwierigkeiten für alle Beteiligten (Bauherr, Beschäftigte, Pfuscher).
 - Gewährleistungsprobleme,
 - bei Unfall strafrechtliche und zivilrechtliche Konsequenzen,
 - Nachforderungen durch Sozialversicherung, Finanzamt,
 - Anzeige wegen unbefugter Gewerbeausübung,
 - Entfall der Unfallrente,
 - möglicher Verstoß gegen Landesbaugesetze.
- Die Finanzbehörde (KIAB [Kontrolle illegaler Ausländerbeschäftigung]) kontrolliert Baustellen und Baubetriebe hinsichtlich organisierter Schwarzarbeit.



Z 4

Anhang

! Weitere Hinweise

Initiative der Bundesinnung Bau gegen die Schattenwirtschaft:
Nähere Informationen finden Sie unter: www.baufair.at



! Achtung

Es besteht eine besondere Haftung des fachkundigen Aufsichtsführenden bei Mitarbeit des Bauherrn und seiner Familienangehörigen oder beigestellter Arbeitskräfte.